

<菅平便り No.4 三年ぶりの夏合宿が無事に終了🎉>

三年ぶりの菅平合宿は、三学年全員が初体験の合宿でした。五日間とも天候に恵まれ、大きな怪我やトラブルもなく無事に終了しました。こちらも新たな学校での初合宿なので記憶を辿りながらスタッフとともにトレーニング内容を作り上げることができ、今回の合宿は全体的にかなり進化できたように感じています。

合宿は子どもたちを成長させる不思議な力があります👉やはり、仲間と寝食ともに過ごす時間は貴重です。また、合宿中はサッカー以外にやることもたくさんあります。毎日、洗濯や食事の準備、風呂の使い方、公共場所の掃除、部屋の片付けなど…。親の有り難みが理解できたはずです。そして、子どもたちのために時間を作って参加してくれたスタッフ陣には感謝です。こうして多くの方に支えられて成立していることを忘れてはいけません。

合宿を通して大人も子どもも得ることは多く、いつもより厳しいトレーニングの連続の中で、ひとりではできなことも仲間がいればチャレンジできることがあると気付けたと思います。思い出は priceless👉来年も合宿ができることを祈るばかりです😊

そして、この合宿の成果を選手権とリーグ戦に生かせるよう更に精進していきますので引き続き応援宜しくお願いします👉👉



